
　　　　　

摂津市議会

議会だより編集委員会記録

平成２５年１２月２７日

摂 津 市 議 会



議 会 だ よ り 編 集 委 員 会 記 録

１．会議日時

平成２５年１２月２７日（金）午前　９時５８分　開会

　　　　　　　　　　　　　　午前１０時　４分　閉会

１．場所

第一委員会室

１．出席委員

委 員 長 大澤千恵子 副委員長 嶋野浩一朗 委　　員 森西　　正

委　　員 村上英明委　　員 東　久美子 委　　員 中 川 嘉 彦 

委　　員 増永和起委　　員 水 谷 　 毅  委　　員 野 原 　 修 

１．欠席委員

な　し

１．出席した議会事務局職員

事務局長　寺本敏彦  同局局次長　藤井智哉  同局総括主査　湯原正治

同局主査　田村信也  同局書記　長澤佳子  同局書記　井上智之

１．案件

・議会だより第１９２号の発行について
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（午前９時５８分　開会）

○大澤千恵子委員長　おはようございま

す。ただ今から議会だより編集委員会を

開会します。

　本日の委員会記録署名委員は、東委員

を指名します。

　本日の案件は、ご案内のとおり議会だ

より第１９２号の発行についてでござい

ます。事務局から紙面の説明をお願いし

ます。

　田村主査。

○田村事務局主査　それでは、平成２６

年１月１５日発行の議会だより第１９２

号についてご説明いたします。

　今回の議会だよりは、平成２５年第４

回定例会の内容を中心に作成しておりま

す。まず、おもての面につきましては、

中央右側に「平成２５年第４回定例会を

開催」との見出しで会期と審議結果を掲

載しております。そして、その左側に

「一般会計補正予算を可決」、「吹田市・

摂津市消防通信指令事務協議会の設置に

関する協議の件を可決」との見出しで各

議案の内容と審議経過、関連する写真と

して「維持管理の一部委託が予定されて

いる環境センター」、「現在の通信指令

室の様子」を掲載しております。その下

の段には、右から順番に「議会日誌」、

「意見書」、「議会の申し合わせ事項」

の記事を掲載しております。そして、左

上には、「本会議・委員会の記録の閲覧」

及び「議会のホームページ」についての

記事を掲載しております。

　なお、「議会のホームページ」の欄に

は前回の議会だより編集委員会で、委員

よりご提案をいただきましたＱＲコード

を新たに掲載しております。ＱＲコード

はバーコードの一種で、この図形に摂津

市議会のホームページのアドレスがデー

タとして格納されています。携帯電話や

スマートフォンなどで読み取ることによ

り、摂津市議会のホームページへ簡単に

アクセスすることができます。

　次に、裏の面でございますが、右側に

は、一般質問の全項目を掲載いたしてお

ります。

　中央には、「指定管理者の指定、案件

１９件を可決」との見出しで、第４回定

例会で議決された議案のうち、指定管理

者の指定に関する議案についての説明と

審議経過、また、「指定管理となるコミュ

ニティプラザ」の写真を掲載しておりま

す。

　紙面左側には「議会で決まったこと」

という見出しで、第４回定例会における

議決案件の一覧表を、議決の状況ごとに

整理して載せております。

　最後に、印刷色についてご説明させて

いただきます。議会だより第１９２号の

印刷色は同月に発行される広報せっつに

合わせオレンジ色で印刷を行いたいと考

えています。前回の議会だより第１９１

号と同じ色にならないよう、前号より少

し濃い色にさせていただきたいと考えて

います。

　以上、説明とさせていただきますが、

フォント、レイアウトも含め、紙面全体

にわたり、今後、校正を重ねて発行して

まいりたいと考えておりますので、よろ

しくお願いいたします。

○大澤千恵子委員長　説明が終わりまし

た。それでは、紙面の内容について協議

に入ります。

　森西委員。

○森西正委員　裏面の指定管理の真ん中

のところですが、上から３段目の１行目、

「理者選定委員会におい」の部分と４段

目の１行目、「設につきましても」の間

のスペースが狭くて、そのまま縦に読ん

でしまうのではないか。もう少し、間を
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取っていただいた方が読みやすいと思い

ます。

○大澤千恵子委員長　田村主査。

○田村事務局主査　森西委員からご指摘

がありました、裏面の「指定管理者の指

定、案件１９件を可決」の記事について

お答えさせていただきます。

　文章が４つの大きなまとまりに分かれ

ていまして、３段目と４段目の間が狭く、

そのまま縦に読んでしまうのではないか、

というご指摘です。

　下の写真の位置を下げることができま

すので、そうすることによって、文章の

まとまり同士の間隔を広げるということ

はできます。最終の出稿の際にはそのよ

うな形で、読みやすい形式にさせていた

だきたいと思います。

○大澤委員長　写真の位置を移動させて、

間隔を調整していただくということでよ

ろしいですか。

　森西委員。

○森西正委員　はい。

○大澤千恵子委員長　ほかに何かありま

すか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○大澤千恵子委員長　それでは、議会だ

より第１９２号については、ただいまの

協議のとおりに発行することに決定いた

します。

　以上で、本委員会を閉会いたします。

（午前１０時４分　閉会）

署名する。

　議会だより編集委員長 大澤千恵子

　議会だより編集委員 東　久美子
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